



平尾中学校で郷土料理教室

## 地域で取れる旬の食材を調理

6月25日、平尾中学校（有馬賢一校長・33人）で、町の食生活改善推進員（池田よね子会長）の4人を講師に迎えて1年生を対象に鹿児島の郷土料理教室を実施しました。

講師と生徒らは、楽しみながら、キビナゴの蒲焼とナスやカボチャなど旬の食材を使った、かいのこ汁を作りました。

澤田晨羽さんは「キビナゴの手開きで講師から『さばくのが、はやいね』と褒められたのがうれしかった」と講師とのふれあいも楽しんだ様子でした。



鶴翔高校でアイスクリームを開発

## これまでに無いアイスの食感

6月24日、鶴翔高等学校（阿久根市）、総合学科情報・ビジネス系列2・3年生の課題研究授業の一環で開発されたアイスクリームの完成発表会および試食会が行われました。

アイスは「ぼてぼてあいす（ジャガイモ味）」「おれんじあいしゅー（島ミカン味）」「ぎゅぎゅっとバー（ミルク味）」の3種類で、7月に行われるイベントに向けて開発。生徒らは「これまでに無いアイスの食感を楽しんでほしい」と話しました。



第27回子ども芸術劇場  
折り紙と太鼓や笛の音色でワクワク

7月1日から3日まで、獅子島アイランデセンターなど町内3会場で、（一社）人劇団さんぽ（福岡県）による第27回長島町子ども芸術劇場が開催されました。

この催しは、町内の未就学児を中心として芸術に親しみ、感性を育むため、例年行われており、各会場には多くの来場者が訪れ盛り上がりを見せっていました。

今回の題目は、「猫のもめ事びんぼう神」で和紙を使った折り紙人形や太鼓や笛の音色に合わせた演目が行われました。



防犯カメラの映像提供に関する協定締結式

## 連携を図り安心安全に寄与

6月27日、阿久根警察署と町の防犯カメラの映像提供に関する協定締結式が行われました。

防犯カメラは、事件事故の抑止効果およびそれらの真相解明や住人の安心感にきわめて重要で、町内では13カ所に設置されています。

春田和弘署長は「これから長島町と連携を図りながら、協定に基づく各種取り組みを行っていく。町の安心安全に寄与することを願う」とあいさつしました。